



Ministerium für Gesundheit und Wellness

Dienstag, 14. September 2021

MAURITIUS ÖFFNET SEINE GRENZEN AM 1. OKTOBER 2021 MIT EINER DER HÖCHSTEN IMPFQUOTEN IN AFRIKA

Mauritius, das Land im Indischen Ozean, setzt seine proaktive und transparente Reaktion auf die weltweite COVID-Krise fort und bereitet sich darauf vor, seine Grenzen am 1. Oktober 2021 für vollständig geimpfte Besucher auf sichere Art und Weise wieder zu öffnen.

Das Land hat eine der höchsten Impfquoten in Afrika, die derzeit bei über 60 Prozent der Gesamtbevölkerung liegt (82 Prozent der einheimischen erwachsenen Bevölkerung). Die Impfkampagne läuft weiter und wird ab Ende September 2021 auch Personen unter 18 Jahren einschließen.

Das moderne Gesundheitssystem des Landes hat die Pandemie gut gemeistert und strenge Protokolle eingeführt. Das erfolgreiche Impfprogramm und das allgemeine Gesundheitsmanagement des Landes führten zu einer sehr niedrigen Zahl von Krankenhauseinweisungen – durchschnittlich nur knapp über 3% der Patienten wurden in den letzten 28 Tagen ins Krankenhaus eingeliefert, wobei die meisten von ihnen aufgrund von Begleiterkrankungen und nicht wegen COVID-19-relevanter Symptome in Gesundheitseinrichtungen behandelt wurden. Die Infektionsrate wird streng überwacht und der jüngste Anstieg ist in den letzten zwei Wochen stetig zurückgegangen.

"Wir haben von Beginn der Pandemie an einen gesundheitspolitischen Ansatz mit strengen Protokollen zum Schutz der Bevölkerung verfolgt. Unsere öffentlichen Gesundheitsdienste arbeiten weiterhin mit ihrer normalen Kapazität, wobei die Protokolle bei Bedarf angepasst werden. Spezielle Intensivstationen für COVID-19-Patienten wurden bereits zu Beginn der Pandemie eingerichtet und entsprechend dem Vorsorgeplan des Ministeriums, der in Zusammenarbeit mit der Weltgesundheitsorganisation ausgearbeitet wurde, verstärkt", erklärte Dr. K. Jagutpal, Minister für Gesundheit und Wellness. "Wir haben Flughafenkontrollen und die Quarantäne von Reisenden ab 2020 eingeführt. Wir haben die Impfung systematisch eingeführt und unser Ziel der vollständig geimpften Erwachsenen bereits weit vor der vollständigen Wiedereröffnung unserer Grenzen für geimpfte Reisende am 1. Oktober übertroffen", fügt Minister Jagutpal hinzu.

Seit dem Ausbruch der Pandemie auf Mauritius im März 2020 hat das Land leider 45 Todesopfer bei einer Bevölkerung von etwa 1,3 Millionen Einwohnern zu beklagen, die direkt mit COVID-19 in Verbindung gebracht werden.

"Wir müssen jetzt alle lernen, mit COVID-19 zu leben. Die Impfkampagne auf Mauritius verlief gut und die Impfquote war hoch genug, dass die Bevölkerung nun wieder zu einem normalen Leben unter Beachtung der Schutzmaßnahmen zurückkehren kann", sagte Dr. Laurent Musango, der lokale Vertreter der Weltgesundheitsorganisation. "Natürlich gibt es im Zusammenhang mit einer Pandemie immer noch mehr Möglichkeiten, die Sicherheit zu optimieren, aber Mauritius leistet gute Arbeit", fügt Dr. Musango hinzu.

Ungeimpfte Reisende können ebenfalls nach Mauritius reisen, müssen aber eine 14-tägige Quarantäne in einem staatlich ausgewiesenen Hotel/einer staatlich ausgewiesenen Einrichtung einhalten. Im Einklang mit dem gesundheitspolitischen Ansatz wird dieses Protokoll für nicht geimpfte Reisende auch bei der Wiedereröffnung des Landes am 1. Oktober beibehalten.

Mauritius Tourism Promotion Authority
5th Floor, Victoria House, St Louis Street,
Port Louis,
Republic of Mauritius
T +230 203 1900 | F +230 212 5142
E mtpa@intnet.mu
www.monilemaurice.fr



#MAURITIUS
now



Mauritius Tourism
Promotion Authority